

Mar del Plata, Viernes 25 de Abril de 2025

Avanza el dragado del puerto

El presidente del Consorcio Portuario Regional Mar del Plata, Marcos Gutiérrez, destacó el muy buen ritmo de los trabajos en ejecución.

Las tareas de dragado que se ejecutan en canales de acceso y espacios operativos interiores del puerto de Mar del Plata registran a la fecha avances superiores al 50% de la obra proyectada y se estima que este último tramo se completará en los próximos 45 días.

El plan diseñado estima la remoción de unos 350.000 m³ de sedimentos y tiene un costo total del orden de los 6,5 millones de dólares, inversión que se encara en su totalidad con recursos del Consorcio Portuario Regional Mar del Plata.

“Es muy importante el ritmo de avance logrado con esta obra pública que afrontamos con fondos propios, acompañamiento del gobierno de la provincia de Buenos Aires y un crédito confiado por el Banco Provincia”, des-



tacó el presidente del Consorcio Portuario Regional Mar del Plata, Marcos Gutiérrez.

Resaltó que se trata de uno de los des-

años más importantes porque “suma previsibilidad y garantiza operatoria segura” para las embarcaciones que tiene amarre o hacen estaca en esta ter-

minal.

Los trabajos se pusieron en marcha a fines de enero con la draga Omvac 10, de la firma española Canleamar, que hace algunos años ya ejecutó una obra similar en este mismo puerto. “Se trabaja en doble turno, con 8 a 16 cargas por jornada según condiciones de tiempo”, explicó el capitán de la embarcación, José María Chema.

Transcurridos más de dos meses y medio de obra consideró que “más de la mitad del trabajo que tenemos por realizar ya se ha completado”.

Gutiérrez estimó que los trabajos se completarán en un plazo máximo de un mes y medio y destacó un valor agregado que tiene esta obra de dragado, ya que la arena removida en canales de acceso y el banco que se forma en torno al morro de la Escollera Sur se vuelca frente a Playa Varese. “Contribuye a mejorar el espacio público en nuestro frente de playas céntricas”, explicó

Florencio Aldrey firma el libro de condolencias por la muerte del Papa

En el marco de los siete días de duelo nacional decretado por el Gobierno, el empresario Florencio Aldrey visitó la Nunciatura Apostólica de la Santa Sede de la ciudad autónoma de Buenos Aires para firmar el libro de condolencias por el fallecimiento del papa Francisco.

La presencia del director del multime-

dios La Capital fue un gesto simbólico de respeto y afecto hacia Jorge Mario Bergoglio, dejando escrito de puño y letra un sentido mensaje en reconocimiento a su legado y como tributo a su memoria.

Políticos, embajadores, diplomáticos y personalidades de todo el país visitan por estas horas la sede diplomática del

Vaticano, en el barrio Recolecta de la ciudad de Buenos Aires, para expresar sus condolencias.

Entre ellos, se apreció la presencia del empresario tanto en medios de comunicación, como en la actividad hotelera y teatral, Florencio Aldrey quien, además, compartió diversas impresiones sobre la actualidad, en un encuentro privado con el nuncio apostólico monseñor Mirosław Adamczyk.

Cabe recordar que el religioso, de ori-

gen polaco, fue nombrado por el papa Francisco como nuncio apostólico en la Argentina el 22 de febrero de 2020, y visitó la ciudad de Mar del Plata en enero de 2023 para desplegar una ajetreada agenda social.

En tanto, la embajada de Italia abrió un registro de condolencias digital. Los mensajes pueden enviarse al sitio protocolo.buenosaires@esteri.it y luego serán remitidos a la Nunciatura Apostólica en la República Argentina.



DEPORTE
MGP
MAR DEL PLATA
BATÁN

El Ente Municipal de Deportes y Recreación
llama a

LICITACION PUBLICA N° 5/2024

“SERVICIO MÉDICO EN LOS DISTINTOS
NATATORIOS DEL EMDER”

APERTURA: 14 de mayo de 2025 - 11.00 hs
PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 591.825.000,00.-

INFORMES:

Ente de Deportes y Recreación - Jefatura de Compras
Calle de los jubilados s/n (Natatorio)
comprasemdermvp@gmail.com
Consulta Pliego: www.mardelplata.gob.ar